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El INE ni quita ni pone, aplica la ley: Taddei 
 
CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, 
señaló que este órgano no se saldrá de los márgenes de la Constitución, la ley y el mecanismo aprobado 
por el Consejo General del órgano en diciembre pasado, para la definición del número de legisladores 
de representación proporcional que tendrá cada partido. “El Instituto ni quita ni pone; el Instituto aplica 
la ley, el Instituto no va a salirse de los márgenes de la ley y estará atento a lo que el acuerdo dice y la 
propia Constitución y nuestros propios reglamentos marcan”, sostuvo la consejera presidenta. 
 
 
  


